



Merci et au revoir

Liebe Rotarierinnen, liebe Rotarier

Geht es Ihnen vielleicht wie mir? Sind die letzten zwölf Monate im Flug vergangen? Gerade eben habe ich mich mit dem Text des Governorbriefes für Juli 2008 befasst und mich auf „mein“ Governorjahr eingestellt! Nun geht dieses Jahr schon zu Ende. Die Zeit des Rückblickes und des Dankes ist gekommen.

Ein herzliches Dankeschön gilt den über 4'200 Rotarierinnen und Rotarier im Distrikt 1990. Sie haben mit ihrem aktiven Mitmachen im Club dazu beigetragen, dass ein Clubleben überhaupt stattgefunden hat. Mein Dank geht insbesondere an die Präsidentinnen und Präsidenten sowie alle Vorstandmitglieder der Clubs, die sich mit grossem Elan und einer ebenso grossen Präsenz für ihren Club und damit für die rotarische Bewegung eingesetzt haben. Ihnen danke ich zudem für die gute Zusammenarbeit mit mir als Governor. Die 9 DGAs, die Kommissionspräsidenten und –mitglieder sowie weitere Mitglieder der Leadership haben mich stets unterstützt, auch ihnen gebührt ein grosses Dankeschön!

Zu Beginn meiner Amtszeit habe ich für unseren Distrikt und mich drei Ziele gesetzt. Wurden sie erreicht?

Polio Plus: In einer eindrücklichen Aktion haben die meisten schweizerischen Rotary-Clubs am 13. September 2008 bei strömendem Regen die Bevölkerung für diese schreckliche Krankheit sensibilisiert und mittels Sonnenblumenkernen Geld gesammelt. Einige RCs haben zwar bei dieser konzentrierten Aktion aus verschiedensten Gründen nicht mitgemacht, dennoch aber ihr Scherflein zur Sammlung beigetragen. So sind über 1 Million Franken zusammengetragen worden. Die Clubs in unserem Distrikt haben sich sehr engagiert und zu dem tollen Sammelerfolg massgebend beigetragen! Gleichzeitig durfte ich feststellen, dass alle Clubs unseres Distriktes die Rotary-Foundation unterstützt haben.

Clubzusammenhalt: Hier war von Anfang an klar, dass für einen guten Clubzusammenhalt in den Clubs gearbeitet werden muss. Bei meinen Besuchen habe ich immer wieder gesehen, dass der Clubzusammenhalt für die Mitglieder etwas sehr Wichtiges, wenn nicht sogar das Ausschlaggebende für die Mitgliedschaft ist. Ich habe denn auch diese positive Atmosphäre erleben dürfen. Das eine oder andere kleine Problem wurde mit mir andiskutiert.

Toleranz: Ich habe von Anfang an erklärt, dass diese Zielsetzung für mich die persönlichste und wichtigste sei. Viele Rotarierinnen und Rotarier haben mich bei meinen Besuchen in der Wichtigkeit der Toleranz bestätigt und sich damit auseinandergesetzt. Wir haben etliche Male über das Tolerantsein diskutiert. Die Präsidentinnen und Präsidenten haben anlässlich meiner Besuche auch immer wieder Zitate zu diesem Ziel angeführt.

Ich freue mich sehr, dass meine Aufrufe und Zielsetzungen im Rotary-Jahr 2008/9 gut angekommen sind. Dies nehme ich – neben ganz vielen schönen Erlebnissen bei Clubbesuchen, Jubiläen etc., in meine PDG-Zeit mit. Diese beginnt mit einem weiteren Jahr Mitgliedschaft in der Leadership des Distriktes als Immediate PDG.

Ich danke Ihnen allen für die Begegnungen und eben: au revoir!

Ihre DG Doris Portmann

Agenda

Sofort	Durchführung eines Sparlunches Überweisung	an Distriktskasse
6. Juni 09	Amtsübergabe	Aarberg
21.-24. Juni 09	RI Convention	Birmingham UK

ROTARY FOUNDATION NEWS

Aktion Polio – ein voller Erfolg!

Das rotarische Jahr 2008/9 endet in der Schweiz mit einem grossen Erfolg: die von den drei Distrikten von Rotary Schweiz/Liechtenstein lancierte Initiative hat ihr Ziel erreicht. Bis heute insgesamt

mehr als CHF 1'000'000.–

von den Rotarierinnen und Rotariern für die weltweite Bekämpfung der Kinderlähmung gesammelt! Ein tolles Resultat! In unserem Distrikt beläuft sich der Betrag im Moment auf ca. SFR. 230'000.-. Ich weiss aber, dass noch einige Beträge nicht einbezahlt worden sind. (Bitte ausstehende Beträge rasch an die Distriktskasse zahlen!) Herzlichen Dank Ihnen allen!

Die weltweite rotarische Kampagne zur Bekämpfung der Kinderlähmung geht aber weiter! Prioritäres Ziel ist es, dass die Kinder in denjenigen Ländern geimpft werden können, in welchen die Krankheit noch auftritt. Die Bill-and-Melinda-Gates-Stiftung hat zu diesem Zweck weitere 255 Mio \$ gesprochen, wiederum mit der Auflage, dass Rotary den gleichen Betrag aufbringe. Dies wird uns auch in den nächsten Jahren auf Trab halten!

Wie wichtig die Aufgabe der Bekämpfung der Polio ist, zeigt, dass leider in den letzten Monaten in 14 (!) afrikanischen Ländern die Krankheit erneut aufgeflackert ist. Es gilt also, in unseren Bemühungen weiterzufahren und die Programme von Rotary International auch in den nächsten Jahren tatkräftig zu unterstützen. Die Ausrottung von Polio muss weiter unser Ziel bleiben, auch wenn es sehr schwierig sein wird, es zu erreichen. Seien wir optimistisch und halten wir es mit DGA Hubert Varonier, dem Distriktsverantwortlichen für Polio:

Adressen

DG Doris Portmann
RC Bern Christoffel
Tel. 031 326 76 70
Fax. 031 326 76 71
Email: dp@portmann-portmann.ch
governor@rotary1990.ch

Distriktssekretariat
Marielle Wisard
Tel. 031 326 76 70
Fax. 031 326 76 71
Email: mw@portmann-portmann.ch
sekretariat@rotary1990.ch

DGE Francis Godel
RC Neuchâtel – Vieille-Thielle
Tel. 026 402 13 34
Fax. 026 402 13 34
Email: f.godel@bluewin.ch

Distriktskassier
PDG Léon Du Pasquier
RC Neuchâtel
Tel. 032 725 63 39
Fax. 032 725 63 19
Email: ldup@net2000.ch

DGN Charles Zaugg
RC Morges
Tel. 022 364 46 44
Fax. 022 364 48 73
Email: czaugg@worldcom.ch

Präsident der Foundation-
Kommission Distrikt 1990
Rot. Peter Gysi
RC Bern Bubenberg
Tel. 031 991 50 88
Email: peter.gysi@chocolatetoday.ch

Konto des Distrikts 1990
Banque Raiffeisen du Vignoble, 2023
Gorgier
IBAN : CH81 8024 1000 0095 2397 5
Konto : 95239.75 80241
PC : 20-7356.3



Make Dreams Real